

Fecha: 06/04/2025 Vpe: \$331.284 Vpe pág:

Tirada: \$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia:

17.400 5.800 5.800 20,48%

Sección: Frecuencia: 0

OPINION



Pág: 12





Presidente, Asociación de Industriales de Antofagasta

Canadá, país invitado de honor en EXPONOR 2026

n la próxima versión de EXPONOR, que realizaremos entre el 8 y II de junio de 2026, Canadá será el país invitado de honor, reconociendo con este estatus que la relación bilateral es estratégica para Chile. Del total de inversiones que dicho país norteamericano materializa en nuestro territorio, sobre el 50% corresponden al sector minero. De hecho, la Región de Antofagasta es la zona donde sus inversionistas y empresas más operan. Y ello no es menor, este gigante destaca por su participación mundial como productor y exportador de minerales y metales.

En este contexto, la última versión de la PDAC 2025, convención mundial anual enfocada en la exploración minera y realizada en marzo en Toronto, congregó a una gran delegación chilena, encabezada por la Ministra de Minería Aurora Williams junto a otras autoridades, y quien instó y convocó al país invitado de honor en EXPONOR 2026, para invertir en nuestro país. La AIA, que también fue parte de esa delegación, se concentró en generar acercamientos con las autoridades gubernamentales de las distintas provincias mineras, para aprovechar un mayor relacionamiento con la Región de Antofagasta.

Al respecto, y en línea con palabras de la secretaria de estado y de la embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay, este es el fiel reflejo de años de colaboración que ahora se traducen en procedencias para fortalecer el desarrollo de alianzas entre proveedores canadienses y chilenos.

Asimismo, como parte de la representación, compartimos visiones similares respecto de la importancia de la inclusión femenina en las industrias minera y energética, desafío abordado por ambas naciones. Así, en marzo contamos con la exposición de la presidenta de Women in Mining de Toronto, Mary McKenzie, en nuestro seminario Mujer & Minería, donde intercambiamos experiencias y visiones en pro del avance hacia una industria cada vez más diversa, que genere valor, competitividad y eficiencia.

Nos entusiasma haber distinguido a Canadá como invitado de honor en la versión del próximo año de EXPONOR. De esta manera, buscamos generar instancias colaborativas en el transcurso del año para vincular aún más a ambos países, sus empresas proveedoras, la academia y la ciudadanía.

Sabemos que Canadá será actor clave en la exhibición, a través de la participación de sus autoridades, las empresas en su pabellón y el despliegue e intercambio de experiencias en las áreas de ciencias y tecnologías, generación de nuevas oportunidades de negocios para nuestras empresas locales, junto con el acercamiento de su cultura a la comunidad.

Seguiremos fortaleciendo lazos internacionales que nos permita posicionar a nuestra región y continuar avanzando hacia una industria más sostenible.